

Jahresbericht 2020

Ich weiss gar nicht, was ich schreiben soll. Irgendwie habe ich gar keine Resultate und Berichte. Höhepunkt wäre das Eidgenössische Schützenfest in Luzern gewesen.

Das 2020 fing eigentlich noch ganz normal an. Das traditionelle **Winterschiessen** durfte von der SG Oberentfelden organisiert werden. Den Teller und Salami gewann Reto Lüscher mit 97 Punkten. Er schoss auch das Höchstresultat aller Teilnehmer. Von den insgesamt 47 Teilnehmern waren 17 aus Seon. Mit 88.176 Punkten wurden wir zum x-mal Zweite in der Sektionswertung hinter der SG Oberentfelden. Da nütze es nicht mal, dass die ersten vier Plätze von Seener Schützen belegt wurden.

Sektionsmeisterschaft 2020

Dieser Wettkampf war bereits durch die Corona Einschränkungen betroffen. Seon startete wie gewohnt in der Nationalliga A Sport und erreichte mit nur 16 Teilnehmern 92.983 Punkte. Dies reichte zu Rang 46 von 65 teilnehmenden Sektionen. Für die zweite Runde wurden 94.048 Punkte benötigt. Somit konnten wir die zweite Runde nicht mitschiessen.

Gruppenmeisterschaft 2020

Das Einzelwettschiessen in der SV Chestenberg musste abgesagt werden.

Da auch der Kantonalfinal nicht durchgeführt werden konnte, wurde einzig eine Kantonrunde auf dem Heimstand geschossen. Qualifiziert für die erste Hauptrunde haben sich dort:

Gruppe A1 mit 943 Punkten

Gruppe D1 mit 664 Punkten

1.Hauptrunde (Heimstand)

Feld A: Gruppe Seon 1 als Ablösungsletzte mit 943 Punkten -> ausgeschieden

Feld D: Gruppe Seon 1 als Ablösungsdritte mit 675 -> knapp ausgeschieden

Nächster Anlauf 2021 !

Mannschaftsmeisterschaft 2020 viel Corona komplett zum Opfer.

Eidgenössisches Feldschiessen

Das Feldschiessen wurde im Aargau dezentral durchgeführt. Wir haben es am letzten Septemberwochenende durchgeführt. Erstaunlicherweise war die Beteiligung sogar um einen Teilnehmer höher als im 2019 !

66 Schützen und Schützinnen, davon 10 Jungschützen

42 erhielten das Kranzabzeichen und 47 die Anerkennungskarte.

Bester auf unserem Schiessplatz war Thomas Gloor mit 69 Punkten.

Eidgenössisches Schützenfest Luzern

Verschoben ins 2021

Verbandschiessen BSV Lenzburg FSV Rapperswil wurde abgesagt.

Aargauermeisterschaft 10m Aarau

Seon konnte sich knapp nicht für den Gruppenfinal qualifizieren.

Dominic und ich konnten in der Einzelkonkurrenz unser Potenzial leider nicht umsetzen.

Nicole Hediger, welche das erste Jahr mit der SG Seon mitmachte, belegte den neunten Rang in der Qualifikation und verpasst somit hauchdünn den Einzug in den Final der besten Acht.

Aargauermeisterschaft Mehrstellung 300m Möhlin

3 Stellung Standardgewehr

André Suter 472 6.Rang von 7

2 Stellung Standardgewehr Qualifikation

Reto Lüscher 556 6.Rang von 29 -> Finalqualifikation !

Kurt Baumann 536 17.Rang

André Suter 496 28.Rang

2 Stellung Standardgewehr Final

Reto Lüscher 8.Rang

Aargauermeisterschaft Liegend 300m Buchs

Kategorie Standardgewehr André Suter 545 29.Rang von 33

Kategorie Sturmgewehr 57/03 Jonas Bäckman 557 8.Rang von 33

SM Thun

Jonas im Liegendmatch Sturmgewehr 90 mit 529 Punkten im 72.Rang von 109.

Jonas im Liegendmatch Sturmgewehr 57 mit 543 Punkten im 157.Rang von 208.

31. Häbnischiessen Seon wegen Corona abgesagt.

Wir hoffen auf eine Durchführung im 2021 und ich danke bereits jetzt allen Helfern im 2021.

Neben diesen Schiessenanlässen konnten nur sehr wenige Feste besucht werden. Im Aargau wurden praktisch alle Anlässe abgesagt.

Jahresmeisterschaft

Die Jahresmeisterschaft wurde durch die wenigen Resultate ziemlich durchgeschüttelt.

Das Treppchen in der 1.Liga sieht wie folgt aus: Jonas Bäckman vor Peter Hunziker und Reto Suter (Aufsteiger 2020).

In der 2.Liga siegte Walter Bachmann vor Urs Dössegger.

Diese Beiden werden nächste Saison in der 1.Liga schiessen. Absteiger sind Theo Häfeli und Hans Hunziker. Sie haben im 2021 die Möglichkeit den Wanderpreis der 2.Liga zu gewinnen. Insgesamt absolvierten 18 Mitglieder (+4) die grosse Jahresmeisterschaft.

Die Standmeisterschaft sicherte sich Peter Hunziker vor Jonas Bäckman und Reto Suter.

Den Cup gewann wie immer ;) Peter Hunziker vor Manfred Schelker und Michel Schumacher.

Zum Schluss der obligate Dank an alle Vereins- und Vorstandsmitglieder, welche sich unermüdlich für den Verein einsetzen, sei es den Besuch auswärtiger Schiessen, das Rasenmähen, Schiessanlage und Scheiben warten, elektrisches Instand stellen, Schützenstube vermieten und Vieles mehr. Es gibt immer etwas zu tun! Helfende Hände sind immer willkommen, auch für einen Job im Vorstand.

Ausblick und Ziele 2021

Ziele für die neue Saison sind die Finalteilnahme an der GM, Teilnahme an der zweiten Runde am Mannschaftsfinal, gute Resultate an den Schützenfesten, vor allem am Eidgenössischen in Luzern, wenn es dann auch durchgeführt werden kann und die Durchführung des Häbnischiessen.

Ein gut besuchter JS-Kurs und die erstmalige Durchführung eines 10m J+S-Kurses.

Nun wünsche ich allen 'Gut Schuss' und vor allem eine gute Gesundheit in der neuen Schiesssaison.

Euer Präsident
André Suter